
 

 

 

 

明舞団地の再生について情報交換や意見交換を行う「明舞まちづくり委員会」を開催しました。 

■ 平成 27年度コミュニティ再生事業の取組について 

平成 27 年度の再生展開事業の報告や、記念誌増補版の紹介に加え、共同住宅におけるリノベーシ

ョンモデル公開におけるアンケート結果の報告や、国の地方創生関連事業の採択を受け実施した明舞

まちづくり交流拠点の設置、明舞団地モニターツアーや若者向けのウェブアンケートの結果の報告が

兵庫県からありました。また、まちづくり交流拠点運営代表者（大西氏）から挨拶がありました。 

■ 平成 28年度コミュニティ再生事業の取組について 

平成 28 年度に実施する住み替えシステム構築の検討、エリアマネジメント立ち上げ支援や明舞団

地再生計画の改定等について、兵庫県から説明がありました。 

■ 明舞センター地区再生事業について 

センター地区神戸側の明舞第 1 センタービルの今月（Ｈ28年３月）末での用途廃止及びその後のコ

ンペのスケジュールや、工事に伴う敷地及び歩廊等の封鎖について、兵庫県住宅供給公社から報告が

ありました。 

■ 県営住宅の建替計画について 

県営松が丘住宅の建替工事の進捗状況に加え、県営明石舞子南鉄筋住宅の建替えに関するスケジュ

ールについて、兵庫県から説明がありました。 

■ 中国青年公益事業交流団との交流について 

３月 16 日に実施した中国青年公益事業交流団と、明舞団地でボランティア活動を行っている学生

達との交流について、兵庫県から報告がありました。また、交流団に対し活動報告を行った学生シェ

アハウス入居学生２名から、当日の感想を述べていただきました。 

■ 地域コミィニティ等の活動報告について 

自治会や各団体から地域コミュニティ活動について報告がありました。各種団体による活動報告、

松が丘地区からの防災事業に関する報告と提案に加え、明舞まちづくりサポーター会議の解散につい

ての報告もいただきました。 

■ まとめ 

まとめとして、ニュータウンでは造成時に神社などを排除したことで、住民交流が、学校中心（同

世代中心）になり、親世代から子世代、子世代から孫世代への縦につながる仕組みが欠けてしまった

との反省を踏まえつつ、「今、明舞ではさまざまな

活動を通して、子供たちの思い出づくりの機会があ

り、子供たちが、やがて再び明舞に戻ってくること

で、新しい街が作られ続いていけば素晴らしい。明

舞は街として年寄りになった訳ではなく、まだ道半

ばなので、引き続き頑張って活動を続けてほしい。」

との言葉をいただきました。 

平成２７年度 第２回明舞まちづくり委員会 報告 
 日 時 平成 28年３月 24日（木）17時 00分～19時 15分（於：松が丘ビル３階 大会議室） 
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